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Résumé 

Les médicaments antidépresseurs et anxiolytiques sont de plus en plus utilisés de 
nos jours. Lc développement de ces médicaments nécessite l'utilisation de plusieurs 
tests expérimentaux chez l'animal. Dans notre mémoire, quatre tests ont été mis au 
point chez la souris, puis, validés (à savoir : la nage forcée et la suspension caudale 
pour l'exploration de l'activité antidépressive, le labyrinthe en croix surélevé et le 

champ ouvert pour l'exploration de l'activité anxiolytique) dans le but de prouver 

l’existence, ou non, d’un effet anxiolytique d’un extrait de Tilia cordata, visé par 

l’usage traditionnel, et de rechercher une éventuelle activité antidépressive à la même 

dose. 

Mots clés : antidépresseur, anxiolytique, tests expérimentaux, validés, Tilia cordata 
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Summary ‘ 

Antidepressants and antianxiety drugs are increasingly used today. The 

development of these drugs requires the use of several experimental tests in animals. 
In our brief, four tests were developed in mice, then validated (ie the forced swim and 

tail suspension for the exploration of the antidepressant activity, the elevated plus 

maze and open field for exploration of the anxiolytic activity) in order to prove the 
existence, or not, of an anxiolytic effect of an extract of Tilia cordata, covered by 

traditional use, and to seek a possible antidepressant activity at the same dose. 

Keywords: antidepressant, anxiolytic, experimental tests, validated, Tilia cordata


